

Solución a la lentitud y errores GAC Utilities en consultas históricas de Enterprise SCADA tras instalar parches de Microsoft: Optimiza tu plataforma AVEVA.

Después de instalar los parches de Microsoft, algunos usuarios han reportado que las consultas históricas en Enterprise SCADA experimentan lentitud o, en algunos casos, generan un error de Utilidades GAC. Este inconveniente puede afectar la eficiencia operativa y la disponibilidad de datos críticos en tiempo real. Es fundamental que las empresas utilicen las actualizaciones del sistema operativo para mantener la seguridad y el rendimiento de sus herramientas tecnológicas. Sin embargo, es igualmente importante realizar pruebas post-instalación para asegurar que las integraciones de software, como AVEVA, sigan funcionando sin contratiempos. Si te enfrentas a este problema, te recomendamos consultar el artículo completo y seguir las pautas establecidas por AVEVA para solucionar este error. Mantener una comunicación fluida con el soporte técnico de AVEVA puede ser clave para restablecer la funcionalidad de tus sistemas SCADA, garantizando así operaciones sin interrupciones.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710089>